

ほっとニュース

消費者被害の防止に貢献



▲西宮さん、香川市長

16年にわたり、志木市くらしの会会員として消費生活に関する情報提供や振り込め詐欺など消費者の利益と擁護のために尽力し、埼玉県知事より表彰を受けた西宮智代子さんが、11月20日（月）、日頃の活動と喜びの報告に市長室を訪れました。

ねんりんピックで銀メダル



▲香川市長、宮原さん

スポーツ・文化・健康・福祉などの総合的な祭典として60歳以上を対象に行われる全国健康福祉祭「ねんりんピック」で、ゴルフ交流大会（65歳～69歳の部）に出場し、銀メダルを獲得した志木市ゴルフ連盟会長の宮原優さんが、喜びの報告に市長室を訪れました。

地域で高齢者を見守る



▲クラブしっきーず、受賞者の皆さん、柚木教育長、香川市長

市民力を発揮し、市民に明るい夢や希望を与えた人を、市民の皆さんの推薦により表彰する「市民力賞」。
NPO法人クラブしっきーずの事業に参加され、高齢世帯の自宅を訪問するなど、地域で互いに見守りあう活動を行った中学生の皆さんに、市長から表彰状が贈呈されました。

市内で活躍している小・中学生の皆さんを紹介します

がんばる志木っ子!

「がんばる志木っ子!」コーナーでは、活躍する志木っ子(主に児童・生徒)の皆さんを紹介しています。詳しくは、市ホームページをご覧ください。

▲市ホームページ

第41回
彩の国小学生陸上クラブ交流大会
女子走幅跳 優勝
大石有理夏さん
(志木小学校6年)

しきし消費生活通信

Vol. 21

「おかしいな」「困ったな」と思ったら、消費生活センターへ! 専門の相談員が解決のお手伝いをします。 問合せ/消費生活センター ☎188 (いやや!)

電気ストーブの使用による火災に注意

冬季になると、多くの家庭で電気ストーブが活躍しますが、誤った使用方法により火災を引き起こす可能性があります。消防庁が集計した令和3年中の発火源別死者数の内訳では、たばこに次いで電気ストーブが2位という結果になりました。また、多くの電気ストーブは消費電力が大きく高温になる危険性があるため、延長コードの使用が禁止されていますので、電気ストーブを使用する際は直接コンセントに差し込むなど、製品の取扱説明書をよく読み、音や臭いなどの異常があればすぐにメーカーや販売店に相談しましょう。

困った時は、すぐに消費生活センター(☎188)へご相談ください。